

**Zeitschrift:** La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses : soins des malades et hygiène populaire

**Herausgeber:** Comité central de la Croix-Rouge

**Band:** 29 (1921)

**Heft:** 4

**Rubrik:** Legs à la Croix-Rouge suisse

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 24.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## Cours de moniteurs pour samaritains, à Vevey

Un cours de moniteurs et de monitrices aura lieu à Vevey du **25 au 30 avril 1921**. Les sociétés de samaritains sont invitées à adresser *avant le 10 avril* les noms des participants au soussigné.

Seules les personnes ayant les qualités nécessaires pour donner dans la suite de bons moniteurs, doivent être prises en considération; elles doivent avoir déjà des connaissances sur le secourisme, ainsi que les qualités intellectuelles et pédagogiques nécessaires. Les participants doivent s'engager de fonctionner plus tard et pendant longtemps en qualité de moniteurs ou de monitrices.

Le prix du cours est fixé à 10 fr. par tête, somme qui doit être adressée au compte de chèques V. B. 169, à Olten, en même temps que l'inscription. Si le participant ne se présente pas au cours, il ne sera fait aucune restitution de la finance d'inscription.

*Oltén, le 15 mars 1921.*

Au nom du Comité directeur de l'Alliance suisse des samaritains,  
Le président: **A. Rauber.**

---

## Légs à la Croix-Rouge suisse

Nous recevons l'avis que M<sup>me</sup> Elise Favre, de Cernier au Val-de-Ruz, a, par disposition testamentaire, légué une somme de 1500 fr. à la Croix-Rouge suisse. Nous garderons un souvenir reconnaissant à la défunte testatrice, et serions heureux si les personnes qui sont appelées à rédiger des testaments voulaient bien se souvenir parfois des besoins de la Croix-Rouge.

**Le Secrétariat général de la Croix-Rouge.**

---

## Nouvelles de l'activité des sociétés

### Genève, Alliance suisse des gardes-malades.

— Assemblée générale des membres de la section le mercredi 13 avril, à 17 heures, au local de l'Alliance, 18, rue de Candolle.

#### Ordre du jour:

- 1<sup>o</sup> Nomination des délégués à l'assemblée générale de toutes les sections.
- 2<sup>o</sup> Nomination des vérificateurs de comptes.
- 3<sup>o</sup> Fixation de la cotisation annuelle.
- 4<sup>o</sup> Assurances.
- 5<sup>o</sup> Divers et propositions individuelles.

Invitation cordiale à tous nos membres.

Le Comité.

**Sainte-Croix, samaritains.** — L'année 1920 s'est écoulée calme, mais normale, chez les samaritains et le programme présenté à l'assemblée générale a été en partie exécuté. Le comité s'est réuni cinq fois et les membres actifs ont été convoqués 14 fois tant pour les répétitions que pour les exercices en plein air. En mars, nos docteurs ont bien voulu consacrer une soirée de démonstration des rayons X et de la salle d'opération de l'infirmerie, aux membres samaritains.

Un exercice pratique et intéressant a été celui du Saut de l'Eau, où samaritaines et samaritains ont montré ce qu'ils étaient capables